

Rescatan a cinco mujeres víctimas de trata en Elda

18/06/2025



La detención se llevó a cabo a primera hora de la mañana | Nando Verdú.

La Policía Nacional y la Guardia Civil han liberado a cinco mujeres en Elda, víctimas de una red internacional que les obligaba a las mujeres a ejercer la prostitución bajo amenazas y control, según apuntan desde *Radio Elda*. En España se ha logrado liberar a 160 mujeres de distintas nacionalidades y se han detenido a 35 personas.

Las entradas y registros se llevaron a cabo de forma simultánea en distintos inmuebles de la Comunidad Valenciana a primera hora de la mañana de ayer para

lograr la detención de los responsables. Todas ellas estuvieron coordinadas a nivel estatal por el Centro de Inteligencia contra el Terrorismo y el Crimen Organizado (CITCO).

Uno de los hombres detenidos es presuntamente el cabecilla de esta red, y ha sido detenido junto a sus principales colaboradores.

Desde la Policía Nacional han confirmado a *Valle de Elda* que la investigación continúa abierta, por lo que aún puede haber nuevas detenciones e información.